

Buenos Aires, 20 de febrero de 2025.



PRIMERA JORNADA DEL PARO DE ACTIVIDADES.

Con un **alto nivel de adhesión**, los trabajadores de aduana llevamos adelante la primera jornada de las medidas de fuerza previstas para esta semana entre las 10 y 14 horas.

Destacamos el **acompañamiento demostrado por los trabajadores** que refleja la firme convicción de los reclamos. También ponderamos el **compromiso y dedicación de los delegados/as** quienes, con su participación activa, son pilares fundamentales en el desarrollo de esta lucha.

Convocamos a todos los compañeros/as a continuar con las medidas de fuerza previstas para el día de mañana con la misma **contundencia, solidaridad y unidad**.

Asimismo, instamos a las autoridades del organismo a **tomar nota de los genuinos reclamos del conjunto de los trabajadores**.

Finalmente, a aquellos que alzan su voz con la excusa de “**colaborar**” y lanzan propuestas infantiles e ineficaces, los invitamos a sumarse a la lucha **EN UNIDAD**, en lugar de alentar la división de los trabajadores que solo debilita la fuerza de los legítimos reclamos.

Es tiempo de **ACCIÓN** y no de perseguir mezquinos objetivos para “**rapiñar**” alguna afiliación. ¿A quiénes favorecen fogueando la división y propiciando la grieta? **A los trabajadores/as seguro que no.**

EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA

Comisión Directiva



| Sindicato Único del Personal Aduanero de la República Argentina